

Informe del rector al Consejo Universitario

(Sesión del 12 junio 2024)

En la tarde del 5 de junio tuvo lugar en Sala de Conciertos, organizada por la Dirección de Cultura, una actuación especial del Coro de Conciertos de la UCV, con motivo de su 49 aniversario. El rector formó parte del numeroso público que concurrió al acto.

El 6 de junio se instaló, con la presencia del rector, el decano Ernesto Fuenmayor, el director de Mantenimiento ingeniero Luis Vásquez y representantes de las diferentes facultades, el Consejo Central de Mantenimiento. La reunión tuvo lugar en la Facultad de Ciencias.

Se llevó a efecto en el estadio Olímpico el 7 de junio un juego de fútbol amistoso entre la Selección Sub-23 de la UCV y la oncena Pumas de Maurak, equipo de esa localidad del estado Bolívar integrada por jóvenes de la etnia pemón. La delegación de los visitantes estuvo encabezada por la capitana de la comunidad Lisa Henrito. El rector, acompañado por los vicerrectores, pronunció unas breves palabras en la apertura de este evento deportivo promovido por el Rectorado con la colaboración de la Dirección de Deportes.

Esa misma mañana el rector intervino, en compañía de los profesores Argenis Lugo (director del Instituto Experimental de la Construcción de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, IDEC) y el director del Instituto Experimental Jardín Botánico Tobías Lasser Dr. Mauricio Krivoy, en la instalación del ciclo de foros «Academia y leyes en el marco de la sostenibilidad en Venezuela: el ambiente, visiones sobre el hábitat natural y construido», auspiciados por la alianza institucional formada por el IDEC, el CENDES, el CENAMB y el Programa de Cooperación Interfacultades (PCI). Este primer foro versó sobre el Proyecto de Ley en Gestión ante el Cambio Climático, que actualmente se discute en la Asamblea Nacional. Los expositores invitados fueron el diputado Ricardo Molina Peñalosa, quien disertó sobre el mencionado proyecto de ley, y la Dra. Alicia Villamizar (Universidad Simón Bolívar y Grupo Orinoco), cuya ponencia se tituló «Políticas públicas en cambio climático». Actuó de moderador el profesor Gilberto Buenaño, director del Centro de Estudios Integrales del Ambiente (UCV).

La firma del convenio marco entre la Universidad Central de Venezuela y la Universidad de Sevilla (reactivado y actualizado tras la expiración del anterior hace varios años) reunió en el despacho rectoral al rector y demás autoridades universitarias, la decana de la Facultad de Odontología y otros integrantes del tren directivo decanal, los coordinadores del Rectorado y al Dr. José Luis Gutiérrez Pérez, en representación del rector de la Universidad de Sevilla. El Dr. Gutiérrez

Pérez, decano de la Facultad de Odontología de la universidad española y el rector Rago pronunciaron palabras alusivas al acto.